

Optimis Menang, Kepala Desa di Jeneponto Bersatu Usung Salah Seorang Kades Aktif Maju Jadi Cawabup

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.POSTMEDIA.ID

May 25, 2023 - 15:58



Foto: Ketua Apdesi Jeneponto, Rajamuda Sewang pakai kacamata dan Kepala Desa Punagaya, Karaeng Rani

JENEPONTO, SULSEL - Dari 82 Desa yang tersebar di 11 Kecamatan di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, kurang lebih 42 Kepala Desa (**Kades**) menyatakan sikap bersatu mengusung salah satu Kades aktif maju jadi bakal

Calon Wakil Bupati Jeneponto di Pilkada 2024 mendatang.

Hal itu diungkapkan, Kepala Desa Tanjonga, Rajamuda Sewang yang juga selaku Ketua Asosiasi Perangkat Desa Seluruh Indonesia (**APDESI**) kepada Indonesiasatu.co.id, Kamis (25/5/2023).

Rajamuda Sewang mengatakan, kekompakan itu lahir tidak lain hanya ingin memajukan Kabupaten Jeneponto jauh lebih baik kedepan. Sebab, hampir sebagian besar Kepala Desa sangat paham dengan kondisi daerah ini.

Menurutnya, ketika Kepala Desa bersatu mengusung sesama Kepala Desa. Rajamuda Sewang yakin bahwa kemenangannya itu peluang besar. Sebab, penduduk Kabupaten Jeneponto 70 persen dari Pejabat Pemerintah Desa.

"Kita sangat paham bagaimana kondisi daerah ini, apalagi kita kan bersentuhan langsung dengan warga jadi kita tahu persis keluhan-keluhan masyarakat di bawah," ucap mantan satuan Militer itu.

Baginya juga cukup paham tentang strategi politik dari mana awal star dan akhir bekerja dimana untuk merubah warnah daerah ini 5 tahun kedepan.

Apalagi, Kabupaten Jeneponto terkenal dengan kekayaan alam dan Sumber Daya Manusia (SDM) yang cukup memadai. Sehingga dirinya lebih yakin dan percaya ketika Kepala Desa diberi kesempatan ikut andil di dalam Pilkada.

Dia membeberkan bahwa awal kesepakatannya mengusung salah satu Kepala Desa aktif maju jadi Cawabup saat pertemuan di Cafe Premiere beberapa hari lalu,

"Yang kita bicarakan itu bagaimana seandainya kalau kita mengusung salah satu kepala desa untuk calon 01 dan calon 02," bebernya.

Hanya saja pada pertemuan tersebut tidak semua Kepala Desa yang hadir, sehingga Rajamuda Sewang bilang lanjut pertemuan kembali di Pantai Seruni Bantaeng. Waktu itu sekitar 40 orang Kepala Desa yang hadir.

Alhasil, dari 40 Kepala Desa itu sekitar 60 teman-teman sepakati mengusung calon 02 saja. Disebutkan bahwa ada 4 nama Kepala Desa yang diusulkan maju jadi 02, yaitu. Ketua Apdesi, Rajamuda Sewang, Ketua Papdesi, Karaeng Jalling, Kepala Desa Punagaya Karaeng Rani dan Kepala Desa Datara Jufri Lau.

Namun kata Rajamuda Sewang, ke 4 nama yang diusulkan tersebut sampai saat ini belum ditahu siapa yang bakal disepakati menjadi 02.

Dan kalaupun sudah ada yang menjadi kesepakatan bersama. Rajamuda Sewang amanatkan bahwa semua Kepala Desa yang hadir saat itu berkomitmen tidak asal memilih kandidat 01.

"Tidak semua kandidat 01 yang datang melamar itu langsung diterima. Kita juga harus melihat bagaimana bibit dan bobotnya, bagaimana komitmen dan konsistennya," terang dia.

Sebab, pemimpin yang terpilih nantinya menentukan nasib rakyat dan daerah ini

5 tahun kedepan. "Mau diapakan ini daerah Jeneponto kedepan, mau diapakan kepala Desa se Kabupaten Jeneponto karena yang diurus ini bukan saja Kepala Desa akan tetapi semua rakyat Jeneponto," tambahnya.

Apa yang menjadi Visi - Misi mereka harus betul-betul dijalankan dan direalisasikan, supaya rakyat tidak merasa dijanji-janji, pungkasnya.

Penulis: Syamsir